



糠内学園教育目標

## 次代を拓く

未来を創るコミュニケーション能力の育成

毎月19日は「幕別町教育の日」

糠内学園糠内中学校

学校通信

第9号(12月号)

令和6年12月23日

### 充実した2学期を過ごしました～83日間を振り返って～

12月に入り、発熱や咳鼻水等の風邪症状を訴えて欠席する生徒が増えました。ここまで、ほとんど欠席者がいなかった2学期ですが、季節の変わり目、特に12月に入ってからの寒さには勝てなかったようです。先生方も含め、体調不良者が続出しました。冬休みは、家庭で過ごす時間が長くなると思いますが、室内環境を整え、適度に運動したり、外の空気を吸ったりしながら健康に過ごしてくれることを願っています。

83日間の2学期も、あっという間に終わってしまいました。文化祭の成功や、総合的な学習の時間での職場体験や高校訪問、職業人に聞く、など外部の方々から学ぶ機会が多くあり、とても充実していました。たくさんの方々の学習の中で、コミュニケーション能力を高める活動を取り入れ、進行、挨拶、講師への対応、発表、質問などが上手に進められていました。欲を言えば、この人数ならマイクがなくても届く声が出せるといいなあ、と思います。この先、生きていく上で表現の仕方によって物事の価値が決まる場面も多いものです。書く、話す、身体を動かす等々、表現にもさまざまあります。これからの変化の激しい次代を生き抜くためにも、場面に応じた適切な表現ができること、糠中生に鍛えてもらいたいところです。3年生は受験の面接練習が始まりました。自分をどのように表現してアピールできるか、頑張ってお練習を重ねて欲しいところです。

長期休業中は25・26/8・9の4日間で学習室開放も予定されていますので、自己調整しながら充実した冬休みが送れるよう、ご家庭でのサポートをお願いいたします。



#### 学園交流学習 ～明倫小目指せファーマー12/9

12/19 糠内小グリーンタイム～

糠内学園小学校2校の総合的な学習の時間に取り組んだ明倫小の「目指せファーマー」と糠内小「グリーンタイム」の発表会を中学生も聞かせていただきました。この学習を通して学んだ事や気づいたことを、とてもわかりやすく発表してくれた小学生のみなさんに感心させられました。ありがとうございました。



#### 子どもの安全を守るために正しい情報を

北九州で中学生が刺殺される事件が起き、たいへん心が痛みました。埼玉では中3が闇バイトの受け子として加担し逮捕された事件も報じられました。他にも10代が犯罪や事件に巻き込まれるケースが増え、若者を取り巻く劣悪な環境がなくなりません。ネットでつながる脆弱さを思わずにはいられません。子どもの安全を守り抜くためにも、正しい情報を入手してください。子どもたちを危険にさらすことなく、守り抜かなければと強く思います。



#### 学園学校評価のご協力ありがとうございました

今年度の2回目のアンケートを実施しました。お忙しい中ご協力いただきましてありがとうございました。今後、集計及び分析し、みなさまにお知らせいたしますと共に、今後活かしてまいります。

山本美桜さん、税の作文で幕別町長賞を受賞しました。おめでとうございます!



#### 1月行事予定

- |            |               |
|------------|---------------|
| 8日 学習室開放③  | 20日 薬物乱用防止教室  |
| 9日 学習室開放④  | 21日 標準学力調査    |
| 14日 3学期始業式 | 23日 諸鈍オンライン交流 |
| 15日 生徒会活動日 | 24日 PTA親子レク   |
| 17日 英語検定   | 29日 スキー学習     |

